



Cámara de Diputados inició análisis del Cuarto Informe de Gobierno en materia de política interior



Boletín No. 2718

Cámara de Diputados inició análisis del Cuarto Informe de Gobierno en materia de política interior

- En una primera ronda, participaron representantes de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD

Como parte de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno del Presidente de la República, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD emitieron comentarios en materia de política interior, durante la sesión semipresencial de este martes.

Hay avances para erradicar la corrupción y el dispendio: Morena

En la primera ronda de intervenciones, la diputada Martha Azucena Camacho Reynoso señaló que las acciones en materia de política interior consolidan las realizadas desde el inicio de la administración y abren la puerta a la gobernabilidad democrática; hay avances para erradicar la corrupción y el dispendio, así como esfuerzos para separar el poder político del económico.

Resaltó que las y los servidores públicos se esfuerzan en servir al pueblo y no en servirse del pueblo. "Ya no se hacen negocios al amparo del poder público, se trabaja intensamente por dignificar el servicio público. El ojo vigilante de la ciudadanía es la herramienta fundamental para



el combate de la corrupción. Se ha garantizado la transparencia y la rendición de cuentas; no puede haber un gobierno rico con un pueblo pobre”.

“No más un gobierno autoritario y corrupto”: PAN

A su vez, el diputado Miguel Ángel Monraz Ibarra expuso que se está ante un gobierno autoritario e ineficiente, uno que pretende manipular al país y a las instituciones, que polariza y divide, y corrupto; es el más violento de la historia moderna, y su estrategia es un fracaso y presagia un futuro más sangriento y violento. Además, millones de mexicanos se sienten inseguros.

Luego de expresar que se pretende militarizar al país para hacerlos responsables de su fracaso, hizo un reconocimiento al Ejército y a las Fuerzas Armadas. “La solución no es militarizar hace falta mayor inteligencia y estrategia”. Externó su preocupación por el hackeo al Ejército y afirmó que seguirán defendiendo el derecho de los mexicanos y sus familias a mayor y mejor seguridad, salud, educación, empleo, medio ambiente y un Estado democrático.

Inmoral hablar de grandes obras y no hablar de seguridad: PRI

El diputado Pedro Armentía López llamó a no minimizar la grave situación que vive México en materia de derechos humanos, seguridad, desarrollo y crecimiento económico. “No se menciona que el feminicidio es la forma más violenta en contra de la mujer y en 2021 se reportaron mil 24 feminicidios en el país”.

Indicó que es inmoral hablar de las grandes obras, presumir el AIFA, Dos Bocas y el Tren Maya, y no hablar de lo que pasa con la seguridad en el país, del nulo respeto a los derechos humanos, del Estado fallido en que viven miles de mexicanas y mexicanos todos los días. “La gente espera resultados, hay que reconocer los errores; hay una estrategia de seguridad fallida. Exigimos la presencia de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y del titular de la Guardia Nacional”.

Hay avances en materia de seguridad: PVEM

La diputada Valeria Santiago Barrientos expresó que el tema de seguridad pública constituye una prioridad, no solo para la Cámara sino para el Estado mexicano. Dijo que superar los retos en esa materia exige combatir la delincuencia con una política de Estado en la que cada uno de los Poderes de la Unión y las autoridades federales, estatales y municipales asuman con fuerza e integridad las responsabilidades que le corresponda.



Mencionó que se han logrado avances en seguridad, como consecuencia del fortalecimiento de la inteligencia y la coordinación operativa de los cuerpos que participan en tareas policiales y también gracias a los programas sociales. Los resultados obtenidos en materia de seguridad no serían posibles sin el trabajo en conjunto de los tres órdenes de gobierno y la participación de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional, señaló.

Se asumió el compromiso de gobernar con austeridad: PT

El diputado Pedro Vázquez González señaló que desde que el presidente de la República inicio su gobierno asumió el compromiso de gobernar bajo los principios de austeridad y honestidad. “Las y los mexicanos hemos sido testigos de cómo el Gobierno Federal ha implementado un plan de austeridad republicana, en el cual se han ahorrado más de dos billones de pesos en estos cuatro años de mandato”.

Añadió que el compromiso del presidente es apoyar y velar por el bienestar del pueblo que ha confiado en él. “No solo hay un gobierno austero, sino también incluyente; las mujeres y los hombres son iguales ante la ley, el 50.4 por ciento de los puestos de gobierno está ocupado por mujeres. Para el PT, es un honor formar parte de esta transformación”.

Atender la realidad y reconocer el problema: MC

En tanto, el diputado José Mauro Garza Marín pidió realizar acciones por el hackeo a la Sedena y la enorme vulnerabilidad en la que se ha puesto al Estado mexicano. Añadió que impulsarán una acción de inconstitucionalidad en contra del decreto en materia de Guardia Nacional y seguridad pública para evitar la militarización del país. “Necesitamos atender la realidad y reconocer el problema; debemos invertir en el fortalecimiento, capacitación y adiestramiento de las policías locales y municipales”.

También de MC, el diputado Jorge Álvarez Máñez dijo que hoy el gobierno está acelerando el proceso de militarización, “porque supo que durante 12 días mantuvo indefensa la información de seguridad nacional y estratégica que compromete la seguridad del país; el gobierno le falló al país desde la Sedena. Por ello, la Secretaría debe rendir cuentas”.

El gobierno le ha dado la espalda a la ciudadanía: PRD

El diputado Marcelino Castañeda Navarrete mencionó que hay millones de mexicanas y mexicanos decepcionados del gobierno, ya que le ha dado la espalda a la ciudadanía y dejado de lado la interlocución con los grupos más vulnerables, con víctimas de la violencia, para los



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

05/10/2022

LEGISLATIVO

tratamientos del cáncer en niñas y niños, a las mujeres sobrevivientes del feminicidio y a las madres y padres de desaparecidos.

Agregó que las y los funcionarios de la administración “deberían coadyuvar en la dirección de las relaciones del Poder Ejecutivo Federal con los otros Poderes de la Unión y los demás niveles de gobierno para fomentar la convivencia armónica, la paz social, el desarrollo y el bienestar de las y los mexicanos en un Estado de derecho; sin embargo, se han dedicado a profundizar la crisis tratando de debilitar el equilibrio de poderes.